

GORDON RECONOCIDO POR DOS URUGUAYAS

Anibal Gordon que en la víspera fue reconocido por dos mujeres uruguayas como el autor de sus secuestros fue conducido hoy nuevamente al Palacio de Justicia para mantener una entrevista con el juez Federal José Nicasio Dibur, quien lo recibió en su despacho.

Una versión indicó que Gordon formuló al juez Dibur importantísimas revelaciones, sin que trascendieran más detalles, aunque se presume que están vinculadas con las actividades de la denominada Triple A.

Gordon sostuvo en la indagatoria ante Dibur que pertenecía a un servicio de inteligencia, aunque se negó a precisar a cuál, pero en prueba de ello habría dado pautas en base a elementos de juicio que proporcionó al juzgado sobre una probable guerra con un país limítrofe.

En la víspera Gordon integró una ronda de detenidos y fue reconocido por dos mujeres uruguayas que están involucradas en una causa que instruye la jueza Alicia Baungartner sobre el secuestro del periodista Enrique Rodríguez Larreta, ocurrido el 13 de julio de 1976.